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新潟 RC ６月第 5 例会 (202１.6.29)（Zoom・書面例会併催） №３３７１ 

 

(1) ロータリーソング「手に手つないで」ピアノ演奏 

(2) 高橋 秀松会長挨拶 

皆さんこんにちは。本日は、2020~2021年度最後の例会

となりました。早いもので昨年山田前会長から引き継いで

1年が経過しました。 

2年前、今は亡き小林敬直さんから、ロータリーの会長の

打診がありました。その頃私は、趣味はメークアップ、特

技は早退のダメ会員でした。よって断るつもりでしたが、

何か魔が差したようで受けてしまいました。今から考える

と、もしそこで断っていたら、自責の念に駆られ、一生後

悔する羽目になったのではないかと、今改めて、会長に

推薦いただいた事、ありがたく思っています。 

コロナで始まり、コロナで終わった 1年間でした。数々の

事業が中止になる中で、何とか例会だけは、オンライン例

会、書面例会を併用し、開催し続けることができました。 

また 80周年を記念例会として開催出来たことは印象深く

残っております。会員の皆様におかれましては、一人の

感染者も出すことなくご協力頂きましたこと、心から感謝

いたします。佐藤幹事そして理事各委員長のご支援ご協

力のおかげと厚く御礼申し上げます。 

この 1年間は私にとって、改めてロータリーを学ぶことが

できた、貴重な 1年でした。こんなにまじめにネットでロー

タリーを調べたり、ロータリーの友を読んだのは初めてで

した。 

これからは、この火曜日の呪縛から、解き放たれ、普通の

生活に戻ることができます。 

事務局の大倉美智子さん今泉雅子さん中野正美さん、ピ

アノの濱田道子さんに感謝申し上げ、そして次年度の石

橋年度の成功をお祈り申し上げます。 

最後に4つのテストを新潟弁で、朗読して感謝の言葉とし

ます。 

「真実かどうか」（ほんとらんけー 嘘こいてねろね） 

「みんなに公平か」（みんなおなじらろ だっかばっかよー

なることねーろね） 

「好意と友情を深めるか」（ばっか好きになんろっか もっとち

ーこなるろっか） 

「みんなのためになるだろうか」（みんながよーなんだろっか） 

この1年間で、ロータリーがバカ好きになり、皆さんとうんとちー

こなりました、有難うございました。 

 

(3) 退会ご挨拶・バナー贈呈 

・第一建設工業㈱取締役会長 高木言芳君 

・NTT㈱新潟支店長 飯塚 智君 

 

(4) 井東昌樹親睦委員長報告 

６月２７日に開催されましたチャリティーゴルフコンペの参

加者より総額４１５００円のご寄付を戴きましたので、青少年

育成基金へ１３６６５円、米山奨学会へ１３６６５円、Ｒ財団へ

１３０ドル（１４１７０円）寄付致します。 

優勝は 佐藤隆夫さん、準優勝は務台昭彦さん、３位は梅

澤哲雄さんでした。 

(5) 佐藤隆夫君ゴルフコンペ優勝の謝辞 

(6) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(高橋 秀樹委員長) 

チャリティーゴルフコンペ参加者 

塚田 正幸君 仙石正和君 

髙橋 秀樹君 高橋 秀松君 

石橋 正利君  

 

米山奨学会寄付発表(徳永 昭輝委員) 

チャリティーゴルフコンペ参加者 

塚田 正幸君 石橋 正利君 

本多  晃君 徳永 昭輝君 

高橋 秀松君  

 

 2020～21年度 

国際ロータリー会長 
ホルガー・クナーク 

 
2020～21年度 

新潟ロータリークラブ会長 
 

高橋 秀松  

 
 

国際ロータリー 

2020～21 年度テーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 



青少年育成基金寄付発表(武田 眞二委員) 

チャリティーゴルフコンペ参加者 

塚田 正幸君 高橋 秀松君 

石橋 正利君 本多  晃君 

武田 眞二君  

(7) ニコニコボックス紹介（田中 孝佳委員） 

・塚田 正幸君 ロータリークラブ在籍最後の例会でピ

アノ奏者の濱田さんに 4～5曲リクエストしたら殆どの

曲を弾いてくれました。とても嬉しかったです。濱田道

子さんありがとう。 

・高木 言芳君 本日で退会させて頂きます。１３年間

の新潟ライフ、皆様のおかげで満喫させて頂きました。

感謝感謝です。 

・飯塚 智君 本日で残念ながら退会します。約３年お

世話になりました。ありがとうございました。 

・佐藤 隆夫君 先日おこなわれたロータリークラブチ

ャリティーゴルフで優勝させていただき、ありがとうご

ざいました。徳永 昭輝先生からごちそうになったビ

ールがよい薬となりました。 

・鈴木 宏司君 今年も結婚記念日の祝い花ありがとう

ございました。きれいなハイビスカス妻が喜んでおりま

した。高橋 秀松年度もありがとうございました。来年

度もよろしくお願い致します。 

・小飯田 澄雄君 １年間ニコニコボックスにご協力あ

りがとうございました。感謝すると共にニコニコ致しま

す。 

(8) 幹事報告（佐藤 邦栄） 

・例会終了後、高橋ガバナー年度地区大会実行委員会を

４階「柳の間」で開催致します。 

・例会終了後次年度親睦活動委員会打合せ会を例会場前

のロビーにて開催致します。                                                                                                 

(9) ６月２９日 例会の参加率 

 

 

           

Zoom参加者 ５名 

 

７月１３日の例会予定 「事業計画の発表」 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

最終例会引継ぎ 

内山博之次期幹事司会 

・高橋秀松会長・佐藤邦栄幹事へ花束記念品贈呈   

 

 

 

 

 

 

・佐藤邦栄幹事御挨拶 

一年間、高橋秀松会長と共に一度も例会を休むこ

となく幹事をやらせて頂きました。みなさまのご協力

に心より感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

・高橋秀松会長より石橋正利次期会長へ 

襟章バトンタッチ 

 

 

 

 

 

 

・石橋正利会長エレクト御挨拶 

 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８５ ８５  ７５ ８８．２４ 

http://www.niigatarc.jp/

